



**GOBIERNO DEL  
PRINCIPADO DE ASTURIAS**

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

**Colegio Público  
"Llerón-Clarín"**



Vega de Arriba, s/n  
T/F: 985461860

Estimadas familias:

El día 23 de diciembre con motivo de la finalización del primer trimestre se realizará como era habitual en el centro la actividad complementaria "Festival de Navidad" que versará este año sobre la temática "Las campanadas del año". Esta actividad se desarrollará respetando en todo momento los grupos estables de convivencia del centro y consistirá en las siguientes actividades:

- En las primeras horas de la jornada lectiva el alumnado disfrutará del ambiente y escenario diseñado para tal fin: reloj de la puerta del Sol, murales y árboles decorativos, photocall...
- A las 11.00h tendrán lugar las campanadas. El alumnado irán acompañando cada campanada de la ingesta de un gusanito (desde infantil hasta 3ºEP) y de la explosión de un globo que contendrá un deseo formulado por cada alumno/a, desde 4º a 6ºEP.
- A las 12:30 recibiremos, como es tradición en este centro, gracias a la implicación de la AMPA, la visita de Aliatar que irá por las diferentes aulas.
- Habrá un buzón para la recogida de las cartas del alumnado que se entregará a Aliatar al final de la jornada.
- Entrega por parte de la AMPA de los premios del concurso navideño

Para el desarrollo de la actividad los tutores, que acompañarán junto con el resto del profesorado al alumnado durante esta jornada, han dado orientaciones e indicaciones al grupo para convertir el centro este día, en un lugar de fiesta, acorde con la noche más vieja del año. El alumnado podrá venir vestidos de fiesta.

Es una organización diferente de la actividad desarrollada años atrás, condicionada, como sabemos a la situación actual que estamos viviendo, pero no por ello alejada de ser una actividad divertida, llena de ilusión y buenos deseos por parte de todos.

Gracias al trabajo e implicación realizado por todos los miembros de la Comunidad Educativa: profesorado, familias, AMPA y alumnado es posible la celebración de este día, con el fin de poner una nota de disfrute y mantener la ilusión y el espíritu de la Navidad.

Deseamos, y así irá en nuestros globos: esperanza, salud, solidaridad, alegría, compromiso y trabajo en grupo, para el próximo año, que nos permita afrontar favorablemente las vicisitudes con que nos encontremos y disfrutar de los buenos momentos y situaciones.

¡¡FELICES FIESTAS!!

Nos vemos de vuelta el 10 de enero

EL EQUIPO DIRECTIVO